

Tweet de Twitter: @ChecoPerez

CHECO PÉREZ ACARÍA EL PODIO



Leyenda con copa

A los 50 años, Phil Mickelson ganó ayer el PGA Championship, en el que el golfista tamaulipeco Abraham Ancer, terminó en la octava posición. **CANCHA**



Tiene su revancha

Tras ser ignorado por completo en los pasados Grammys, The Weeknd arrasó anoche en los Premios Billboard al llevarse 10 estatuillas, entre ellas Mejor Artista. **GENTE**



NO LLEGÓ EL MILAGRO

Puebla le ganó 1-0 a Santos (Global 1-3) en el Estadio Cuauhtémoc, pero serán los laguneros los que disputen la Final del Guardianes 2021 ante Cruz Azul.

FINAL LIGA MX
CRUZ AZUL VS. SANTOS

Transa Conafe con celulares

MARTHA MARTÍNEZ

A través de un esquema ajeno a lo que se establece en la ley, el Consejo Nacional de Fomento Educativo (Conafe) gastó en 2020 más de 120 millones de pesos —equivalentes a la cuarta parte de su nómina anual— para dotar de celulares a 32 mil jóvenes becarios que llevan educación básica a comunidades marginadas, en algunas de las cuales ni siquiera hay señal.

La institución, entonces dirigida por Cuauhtémoc Sánchez Osio, quien dejó el cargo el 9 de febrero pasado tras ser denunciado penalmente por entregar contratos a modo, no utilizó ninguno de los esquemas establecidos en la Ley de Adquisiciones, sino que depositó el dinero a las cuentas individuales de los becarios y los obligó a adquirir los celulares con un proveedor específico, además de limitar a cuatro los modelos entre los que podrían elegir.

Al término del ciclo escolar los jóvenes tuvieron que regresar los teléfonos o pagarlos con su dinero si presentaban algún desperfecto.

a cambio de quedarse con él. “Me pidieron 1900 o que pierdo mi beca, pero el ránking es algo mínimo, medio en y muy superficial”, se lee en un mensaje compartido en un chat de los afectados.

El esquema usado para comprar los equipos fue tan irregular que el Conafe emitió en diciembre un comunicado en el que afirmó que no se trataba de lavado de dinero.

Pero a la fecha no ha explicado por qué decidió realizar la adquisición a través de un esquema ajeno a la ley y qué ocurrió con los equipos devueltos y con los recursos que docentes pagaron por los equipos con daños.

En Sinaloa, por ejemplo, la empresa elegida por el Conafe fue Amigo Vial, a cuya cuenta fueron depositados los 3 mil 760 pesos que los becarios tuvieron en sus cuentas y cuyos comprobantes debieron enviar al Conafe.

En años pasados, los voluntarios que operaban en zonas con señal recibían equipos donados por empresas privadas.

PÁGINA 4

Exigen intensificar recomendaciones para evitar temor a los contagios

ERIKA HERNÁNDEZ

Representantes de las fuerzas políticas pidieron al Instituto Nacional Electoral (INE) intensificar la campaña para que los electores acudan a votar sin temor a contagios y para explicarles cómo será el protocolo.

El 6 de junio, electores, funcionarios de casilla, autoridades electorales y representantes de partidos deberán seguir una veintena de normas que buscan desarrullar una jornada en condiciones sanitarias seguras.

Por ejemplo, se instalará una casilla única para la elección de diputados federales y autoridades locales, cuando en un mismo centro de votación podrá haber casillas contiguas, además de que se instalarán dos mesas, una federal y otra local.

Hará una sola fila y solo se permitirá que haya dos electores dentro al mismo tiempo; mientras uno vota el otro recibe sus boletas.

Ningún funcionario tocara las credenciales y se eliminará la cortina de las mamparas.

A electores que lleven síntomas asociados a Covid se les permitirá votar, pero los funcionarios garantizarán que no haya otro ciudadano dentro y se limpiarán todas las superficies antes de continuar.

Cada casilla estará en patios de escuelas, dependencias, deportivos o domicilios particulares para garantizar mayor control en la entrada.

El orden al exterior de las

UN ARTISTA MEXICANO EN EL ESPACIO

ISRAEL SÁNCHEZ

Las contribuciones artísticas y culturales que el creador mexicano Nahum Romero Zamora ha hecho a la exploración espacial, ya sea con obras de arte interactivas lanzadas en el espacio o experimentos en gravedad cero, lo han colocado en un selecto grupo de élite en esa materia.

CIENCIA (PÁG. 16)

Recientemente fue elegido para recibir una de las 15 becas que cada año otorga la Fundación Karman Project a personalidades que lideran este campo, como la astronauta Jessica Meir, que será una de las primeras mujeres en caminar en la Luna con la misión Artemis de la NASA.



Caen otros cuatro por el feminicidio de Abril

VIRGINIA MARTÍNEZ
EIMELDA ROBLES

La detención de cuatro personas por el feminicidio de Abril Pérez Sagaón exhibió ayer que el crimen fue planeado durante días y ejecutado por una célula que comete asesinatos por encargo.

Javier Pérez Sagaón, hermano de la víctima, estimó que hay más involucrados

porque Juan Carlos García, ex esposo de Abril y presunto autor intelectual —actualmente prófugo—, pretendió que no lo vincularan al crimen.

Ayer, autoridades capitales confirmaron la detención en diferentes estados de cuatro vinculados al crimen.

Amado Vicente, alias "Abogado Amado", fue capturado en la Colonia Prados Agua Azul, de Puebla, y según

fuentes allegadas a la investigación, liberaría una célula de sicarios que cometían ejecuciones y otros delitos por encargo, además de ser enlace de Juan Carlos, alias "Juan Balta".

Aisha Jalil, "La Güera", de 50 años, fue aprehendida en Álvaro Obregón, CDMX, y se le señala como cercana a "Juan Balta" y a Rodolfo Daniel, el autor material.

Maybelín, de 34 años, cayó en Ecatepec, pues sabía de las ejecuciones que realizaba su pareja, Rodolfo Daniel.

También fue capturada en Querétaro Graciela Alicia, quien cinco días antes del feminicidio vigiló la zona donde se quedaba a dormir Abril.



François Robles

VERACRUZ

GUERRERO

'Juanitas' en campaña

Patricia Lobeira suplió a su esposo Miguel Yunes en la candidatura por la Alcaldía del puerto y ayer inició campaña, mientras que en Acapulco la hija de Félix Salgado Macedonio, quien también perdió la nominación, ayer presentó a sus hijos en el templete.

Barcode: 610972000016